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１．令和４年度第１回学校運営協議会について 

 ７月１４日（木）に、一小の「えほんのへや」において、今年度の第１回学校運営協議

会（通算では７回目）が開催されました。その内容を報告します。 

 

(1) 学校運営協議会委員の委嘱・任命、挨拶 

はじめに、今年度の委員の皆さんへ、委嘱状及び任命書が交付されました。今年度の委

員（11名）は次の方々です。 

 

名  前 所     属 規則第７条第１項の区分 

岩井 浩一 大阪狭山市立南第一小学校ＰＴＡ会長 規則第７条第１項 １号 

吉木 学 一小応援団 規則第７条第１項 １号 

浅野 斉 ニュータウン自治会会長 円卓会議事務局 規則第７条第１項 ２号 

都築 正男 桜ヶ丘住宅自治会元会長 民生委員・児童委員 規則第７条第１項 ２号 

長尾 淳子 主任児童委員 規則第７条第１項 ２号 

田中 晶子 大阪狭山市地域学校協働活動推進員 規則第７条第１項 ３号 

酒匂 雅夫 大阪狭山市立南第一小学校校長 規則第７条第１項 ４号 

船富 聡子 大阪狭山市立南第一小学校教頭 規則第７条第１項 ４号 

山岸 若子 大阪狭山市立南第一小学校首席 規則第７条第１項 ４号 

中村 浩也 桃山学院教育大学教授 規則第７条第１項 ５号 

奥田 修一郎 高野山大学准教授 規則第７条第１項 ５号 

 

(2) 学校運営協議会委員の自己紹介 

校長からのあいさつの後、それぞれの委員と市教委事務局の皆さんが自己紹介をされ

ました。 

 

(3) 会長、副会長、事務局の選出 

次のとおり選出されました。 

・会長 ：浅野委員 

・副会長：中村委員 

・事務局：田中委員、船富委員 

 

                              第７号

学校運営協議会の様子 



(4) 学校運営の状況について 

校長から、次の資料を使って１学期の学校の取組みや様子について説明しました。 

『令和４年度 学校運営の基本方針』『ＰＴＡ広報誌 大地』 

『南一小だより（４～７月号）』『１学期の学校の様子』 

 

(5) 地域学校協働活動推進員の取組みについて 

地域学校協働活動推進員の田中委員が、本校の教職員向けに発行している『ニュース

レター』をもとに、１学期の取組みを報告されました。 

今年度の１学期も、田中委員から多くの地域の方を紹介いただき、町探検や水泳指導、

家庭科の実習など、様々な活動を支援してくださいました。２学期以降も、教育活動が充

実するよう計画してくださっています。 

 

(6) 一小応援団の取組みについて 

吉木委員から、昨年度から取り組んできたことや、今年度の狭山池まつりでの取組み

やビワの実の収穫と販売、「ちいさやま」の活動について報告されました。 

 

(7) 学校運営協議会の取組みについて（協議） 

取組みをさらに充実させるために協議を行い、次のような意見が出されました。 

活動の充実のため、今後も地域の方々に学校への支援をお願いしてまいります。 

 

(8) 事務連絡 

・次回の協議会は、11下旬から 12月上旬で調整する予定。 

 

（文責 酒匂） 

・子どもの思いを、たくさんの大人が実現しようとする応援団だといいな。 

・イベントなどは、広く周知すべきでは。コミュニケーションも大切。 

・今でも先進的な取組みができているので、今後それらを充実させ、持続可能なも

のにすることが大切。 

・大学でも、一小応援団のチラシを掲示する。 

・６年の「町の幸福論」の取組みは、プレゼンで終わるのではなく、地域で引き受

けられるような取組みにつなげられるのでは。 

・地域のまとまりについて課題が見えてくると、６年の取組みになるのでは。 

・活動の充実と、イベントなどの告知の仕方が今後の課題。 

・教育＝コミュニケーション。活動に線を引かないようにすべき。 

・みなさんのやりたいこと、「わくわく」をつくれるような活動にしていきたい。 


